

# BALONMANO

## GRANOLLERS, CANTERA PERMANENTE

Es para mi una satisfacción el poder dirigirme desde las páginas de esta revista, a todos los jóvenes deportistas de Granollers y su comarca.

Como podreis suponer, os hablaré de balonmano, un deporte del que nuestra ciudad puede sentirse realmente orgullosa, ya que ha paseado su nombre por España y fuera de nuestras fronteras dejándolo siempre en los lugares de honor.

Cuando hablo de balonmano, no lo hago refiriéndome solo al primer equipo de la ciudad, sino a todos los equipos (juveniles, cadetes, infantiles, alevines) tanto escolares como federados que nos han representado en el transcurso de los años y que han dejado muy alto nuestro pabellón.

Estos jóvenes deportistas que a través de los años han ido ascendiendo peldaño a peldaño hasta conseguir su objetivo, jugar en "División de Honor". Un objetivo difícil de alcanzar, pero no imposible, y a los pruebas me remito ya que hoy por hoy once de los quince jugadores que nos representan en el primer equipo, han surgido de nuestra cantera.

Creo que este es un dato importante y que debe servirnos de acicate para conseguir un objetivo más ambicioso: que un día todos los jugadores del primer equipo hayan salido de nuestra cantera.

Mientras estoy escribiendo estas líneas se esta disputando en Suecia la Copa del Mundo de Balonmano. En este Torneo se encuentran los ocho mejores selecciones del mundo, entre ellas España. y en nuestra selección hay dos hombres del Granollers: Jaume Puig, el pivote internacional y máximo goleador de la selección hispana con veintidos goles en cuatro partidos y que lleva ya siete temporadas representando al C.M. Granollers y Perico García, portero, que a sus 21 años ha sido ya internacional Junior y Senior y que lleva diez temporadas en nuestro club.



Para todos los que amamos este deporte, además de ser un motivo de orgullo, nos responsabiliza a seguir trabajando con mayor ahínco para conseguir todavía logros más importantes. Y para los que están empezando a descubrir el balonmano, debe ser un aliciente importante para redoblar vuestro esfuerzo en pos de conseguir mejorar día a día hasta lograr un objetivo tan bonito.

Hablando de la cantera, estos días hemos estado siguiendo los campeonatos escolares que se celebran en nuestra ciudad, y de los vosotros sois principales protagonistas, y hemos comprobado con satisfacción como día a día va surgiendo una mejora, fruto del trabajo en los entrenamientos y de una entrega total en los campos de juego. Razón por la cual nos sentimos orgullosos y al mismo tiempo deseosos de ayudaros en vuestra progresión. Para ello os alentamos a que vengais a las escuelas deportivas que están a vuestra disposición, para seguir aumentando vuestros conocimientos y desarrollar mejor vuestras capacidades para este deporte.

El pasado año un centro escolar de nuestra ciudad "E.M.I." consiguió el título de Campeón de España en la Categoría de Cadetes.

Hay que señalar que al margen del trabajo que realizaban en la escuela, doce de los dieciséis componentes del equipo entrenaban en la escuela deportiva. Pienso que es un dato a tener en cuenta. Ya vuestra participación en las escuelas deportivas no os impide en ningún momento actuar con vuestros colegios.

Me gustaria despedirme de vosotros con una buena noticia y es que a partir de este domingo la Liga de Balonmano de División de Honor reemprenderá su marcha (después de múltiples parones) y ya no se detendrá hasta el mes de Junio, con lo cual podreis ver desfilar por nuestra ciudad a los mejores equipos de España. Por otro lado las competiciones juveniles, cadetes y femeninas siguen su curso y la mayoría de ellas están encabezadas por equipos del Granollers. Contamos con todos vosotros (ya sea con vuestra participación o con vuestro apoyo) para intentar conseguir las metas más altas en las próximos Campeonatos de España.

Como siempre nos veremos en las pistas de Juego todos los sábados. Hasta entonces.

Ferran Raga  
Entrenador del B.M. Granollers



# CROM

Av. Jorge Camp, 42 - Tel. 849 15 81 - GRANOLLERS (Barcelona)